

PUEDES DISFRUTAR DE:

► CICLISMO

Realiza ciclismo ecológico, disfruta de los paisajes y lugares típicos de esta bella comuna.

► SITIOS RELIGIOSOS

- Iglesia San Francisco de Asís
- Capilla Santísima Trinidad

► GASTRONOMÍA

Te permite degustar su gastronomía local a base de mariscos que los propios comuneros pescan.



Un pequeño poblado, muy tranquilo, típico de la Provincia de Santa Elena, posee una hermosa playa de amplia costa.

Las Nuñez se ha convertido en un destino de descanso y tranquilidad para los que buscan estar cerca de la zona.

-  Comuna Las Nuñez
-  lasnunezoficina
-  lasnunezoficina@gmail.com

TU NUEVO DESTINO



PLAYA LAS NUÑEZ

Con una extensión de 11 kilómetros, cuenta con malecón que permite observar su majestuoso paisaje, en sus alrededores podemos encontrar pelicanos de patas azules, gaviotas y cangrejos. Aquí pueden realizar actividades como caminar por la orilla de la playa, jugar indor, vóley playero y practicar surf. También ofrecen el servicio de alquiler de carpas y paseo en lanchas.



SENDERO RUTA ECOLÓGICA MATAPALO

El sendero ruta ecológica Matapalo tiene una extensión de 4 km, en ella se puede observar distintas especies de aves, gran variedad de árboles como: guayacán, cedro, palmas de coco, pechiche, mococho, etc.

El recorrido tiene una duración de 4 horas ida y vuelta, en el trayecto se encuentra el río Las Nuñez.

*Si encuentras un camino sin obstaculo,
probablemente no te lleve a ninguna parte.*

Frank A. Clarck



IGLESIA SAN FRANCISCO DE ASIS

La iglesia San Francisco Asís, está ubicada en el barrio Las Nuñez, frente al parque de la comuna, fue construida desde hace 100 años, por el sacerdote Osmar Stalyn que llegó de Suiza, después de algunos años la iglesia fue reconstruida con cemento una parte, pero se conserva su infraestructura de madera.

